Internationaler Männertag Augsburg 2018



Dienstag, 20. November 2018 19:30 Uhr, Evangelisches Forum Annahof

Gesundheitsrisiko Männlichkeit? Aktuelle und historische Perspektiven

Prof. Dr. Martin Dinges Institut für Geschichte der Medizin der Robert Bosch Stiftung, Stuttgart



d: Martin Dinges

Das Gesundheitsverhalten von Männern wird häufig als defizitär" dargestellt. Worauf beruht diese Vorstellung und wie stichhaltig ist sie?

Wie wichtig ist die soziale Lage, wie bedeutsam ist das Verhalten von Männern? Welche Rolle spielt die geschlechterspezifische Aufgabenverteilung zwischen Männern und Frauen? Wie wirken sich die Veränderungen in der Arbeitswelt aus? Verarbeiten Männer Stress und psychische Probleme anders als Frauen?

Sind unser Gesundheitssystem und die Beratungsangebote überhaupt für Männer passgerecht - oder haben sie spezielle Bedarfe, die besser beachtet werden müssten? Diese aktuellen Fragen analysiert Prof. Dr. Martin Dinges in seinem Vortrag mit einem Blick auf die derzeit lebenden Jungen und Männer.

Eintritt frei.

Eine Veranstaltung des Augsburger Arbeitskreises Internationaler Männertag.







